

学校便り**プラハ日本人学校**

TEL : 233 340 000

FAX : 233 322 424

Email : gakko@jpschool.cz

No.944 2019/10/8

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

児童生徒集会9月24日(火)

児童生徒集会で、後期の委員長、副委員長から各委員会の後期スローガンが発表されました。新しいリーダーの下での委員会活動が始まりました。委員会の会議では、中3のみなさんが上手にリードして、新しい委員長、副委員長にバトンタッチしていました。

委員会名	委員長・副委員長	後期スローガン
代表委員会	長：〇〇 〇〇さん(中2) 副：〇〇 〇〇さん(小6)	ともに笑顔で ～あいさつ・交流・思いやり～ みんなで学校をつくろう
図書委員会	長：〇〇 〇〇さん(中2) 副：〇〇 〇〇さん(小6)	本と友達になろう
保健体育委員会	長：〇〇 〇〇さん(中2) 副：〇〇 〇〇さん(小6)	体調管理を心がけて運動しよう
生活環境委員会	長：〇〇 〇〇さん(中2) 副：〇〇 〇〇さん(小6)	身のまわりの物をきれいにし、 学校環境をよくしよう

避難訓練・緊急下校訓練 10月3日(木)

火災を想定しての避難訓練を実施しました。みんな訓練の大切さを理解し、静かに黙々と避難場所のラウドヴァ校まで移動していました。「『お』さない、『か』けない、『し』やべらない、『も』どらない」の合言葉は、十分守れていました。火災を想定していたので、ハンカチで鼻口を覆うことや姿勢を低くして建物から避難する点では、課題を残しました。在外で生活する子どもたちの安全を考えると、とても大切な訓練です。保護者のみなさまには子どもたちのお迎えのご協力ありがとうございました。



← 整然とラウドヴァ校まで避難しました。

待っているときも静かに待つことができました。 →



下校時に暗くなってきました

緊急避難訓練でも、人気のないところには一人で行かないように児童生徒に注意しましたが、事故・事件から身を守る行動は大切です。最近、下校時に暗くなってきています。横断歩道を渡っていても、ドライバーには歩行者が見えにくいことがあります。カバンやバッグに蛍光の反射板グッズをつけて身を守りましょう。

